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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 

 

 

Quanti naturalizzati finiscono poi nelle maglie degli aiuti sociali 

 

 
Durante una discussione svoltasi nella Commissione Giustizia e diritti, alcuni parlamentari si sono 

interrogati in merito al numero di persone che dopo aver ottenuto la “naturalizzazione”, in 
considerazione di una difficile situazione finanziaria precedentemente non comunicata anche perché 

per l’ottenimento di un permesso è necessario confermare la propria indipendenza finanziaria, hanno 

fatto valere una loro pretesa ad aiuti sociali. 

Siccome gli stessi commissari non sono stati in grado di dare una risposta a questa domanda, con la 
presente si chiede al Consiglio di Stato di volerci indicare, per gli ultimi dieci anni, anno per anno quante 

persone hanno ottenuto la naturalizzazione in Ticino e quanti tra questi, sempre negli ultimi dieci anni, 

anno per anno quanti hanno presentato una domanda di aiuti sociali cantonali e federali al nostro 
Cantone Ticino. 

 

 

Per il Gruppo Lega dei ticinesi 
Alessandro Mazzoleni 


